



Arabe Littéraire

Raïf ABOUCHAR

Né en 1950 à Damas, Syrie

J'ai fait mes études primaires et secondaires au Lycée français de Damas, et passé le Baccalauréat en Arabe .

Puis j'ai fait les classes préparatoires et des études d'Ingénieur en France, avec une spécialisation en Génie Chimique.

J'ai effectué ma carrière dans divers pays (France, Allemagne 12 ans, Brésil 3 ans), et terminé en tant que Directeur Industriel d'une société fournisseur de composants pour l'automobile, responsable de huit usines dans le monde

J'ai pris ma retraite en 2012.

L'enseignement de l'Arabe classique est un challenge pour moi, d'une part parce que je l'ai peu pratiqué ces dernières années, et d'autre part parce qu'il s'agit , pour les élèves, d'une langue totalement inconnue dans ses structures, sa prononciation et son écriture. Il y a donc une adaptation difficile.